

なかむら

実

“ふるさとちば”のための政策推進を◆



# 中村みのる県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

## 街頭防犯カメラ増設



2月定例県議会予算委員会で  
県の施策を質問する中村実委員

安全・安心な街づくりに力を注いでいる中村実県議（船橋市選出、2期）は2月定例県議会で登壇し、一般質問を行いました。また、続いて開催された予算委員会では、防犯や交通事故防止へ向けた千葉県警察本部の施策を聞きました。街頭防犯カメラネットワークを運用している県警本部は、犯罪抑止や事件解決に寄与しているとして、船橋東署管内などの主要13駅周辺に、新たに70台のカメラを設置する計画を説明しました。中村実県議の一般質問及び予算委員会の質疑と県執行部、担当者の答弁を紹介します。

中村委員 平成30年12月から街頭防犯カメラネットワークの運用を開始していると承知している。全国的に見ても、防犯

カメラ画像で様々な犯人が検挙されるなどの事例を報道等で認識しており、防犯カメラは治安を守る上で大きな効果があるものと考えています。

そこでどうかがうが、防犯カメラのこれまでの効果についてはどうか。

今後も、カメラ設置の

### 2月定例県議会予算委員会

## 船橋東署管内に統一 警

### 歩車分離式信号設置を

効果を引き続き検証の上、  
今後の犯罪情勢等を踏まえ  
て更なる増設の必要性につ  
いて、検討してまいりたい  
と考えております。

**要望** 中村委員 防犯力  
メラは治安上、とても  
も効果が大きいと考える  
で、増設についてもぜひ検  
討していただきたい。

### 中村みのる プロフィール

#### ○経歴○

- 昭和42年9月生まれ
- 西海神小、葛飾中、県立八千代高、中央大学法学部法律学科卒業
- 平成3年4月 住友重機械工業入社
- 平成11年4月 船橋市議会議員 初当選(4期連続当選)
- 平成27年4月 県議会議員初当選 (2期連続当選)

#### ○現職○

- 県議会 環境生活警察委員会委員長

### 西船橋駅の国道14号側出口

中村委員 信  
号機の設置につ  
いてうかがう。  
歩行者の安全を  
確保するために  
歩車分離信号が  
有効と考えるが  
どうか。

交通規制課長  
歩車分離式信  
号は、横断歩行  
者等の事故を防  
ぐためには有効  
な信号制御方式  
と考えており、  
主に駅や学校周  
辺などにおいて、  
平成30年度末時  
点で312カ所に整備して  
います。



中村委員 JR  
西船橋駅の国道14  
号側の出口は、京成西船駅

に通じており、通勤通学時  
間帯は国道14号を横断する  
葛飾小学校、葛飾中学校の  
児童生徒も多く、また交通  
量も多いことから歩行者と  
自動車の接触事故が懸念さ  
れる。

歩車分離信号は歩行者  
保護に有効であるとのこと  
であるから、ぜひ歩車分離  
式信号の整備を検討してい  
ただきたい。

歩車分離信号は歩行者  
保護に有効であるとのこと  
であるから、ぜひ歩車分離  
式信号の整備を検討してい  
ただきたい。

様々な点から我が国の安全  
保障上の問題がある製品を  
使うことは当然控えるべき  
であるし、また、そのよう  
な企業の立地については慎  
重に対応すべきであると考  
える。

中村議員 公文書管理についてうかがう。焚書を契機に、歴史公文書の判定をするに当たり、新たにアドバイザー制度を導入したが、その取り組み状況はどうか。

**総務部長** 県では、歴史公文書の誤廃棄問題を踏まえ、その判定に当たり、公平性、客観性を確保するとともに、専門的見地からの意見をいただくため、外部

の専門家である歴史公文書判定アドバイザーを2名配置しました。

公文書が適正に保存され  
よう取り組んでまいります  
**中村議員** 焼書した文書  
の令和元年6月以降の復三  
状況はどうか。  
**総務部長** 誤廃棄した箇

歴史公文書は県民の貴  
な財産であることから、  
度と誤廃棄をすることの  
いよう公文書の適正な管  
に努めてまいります。

# 歴史公文書を判定 誤廃棄防止アドバイザリー

中村議員 現在、アメリ  
カ政府は、安全保障上の問  
題を懸念し、ファーウェイ  
社製品の調達を禁止し、機  
密情報を共有する同盟国に  
対し、ファーウェイ社の製品

エイ・ジャパンは、平成30年7月にスマートフォンなどの通信機器等に係る研究開発を行うために、船橋市内の工業団地である船橋ハ  
商工労働部長 フィリップ

イデケパークに研究施設を設置し、操業を開始しました。

商工労働部長 フィル・モーリス  
エイ・ジャパンから立地計画認定変更承認申請書において「立地の場所」や「操業時期」等の申請がありました。その後、操業開始届出書の

## 2月定例県議会一般質問



## 2月定例県議会で一般質問を行う中村県議

を行つており、先端技術を持ち、今後も成長が期待で

提出を受け、職員が現地操業について確認を行ってこ

ります。  
**要望**  
中村議員 不  
産取得税に相当す  
額を補助金として支出を  
る上で、県の確認が不足  
していると痛感している。  
行部においては、厳正な  
認をお願いする。

千葉県の新型コロナウイルス感染症に関する電話相談窓口  
電話番号 **0570-200-613** (24時間対応) (土日、祝日を含む)  
【対応内容】新型コロナウイルス感染症に関する  
相談、感染の予防に関すること、心配  
な症状が出た時の対応など  
■新型コロナウイルス感染症対策サイト  
URL : <https://covid19.civictech.chiba.jp/>

# 動物愛護の関心 深めるセミナー

## 要望

●県政と船橋市に関するご相談・ご要望をお気軽にお寄せください。

**中村みのる** 県議事務所 TEL.047(433)4047  
FAX.047(433)4024  
〒273-0031 船橋市西船4-29-17 ルーラル5番館1F

月1日開催された動物愛護セミナーには112名の参加があり、終了後のアンケート調査では、ボランティア未経験者においては7割以上が「自分も活動を始めてみたい」と回答しており、今後の動物愛護に係る活動のさらなる広がりにつながるものと考えます。